

## Fiscalizaron centro de acopio de madera en la capital regional

● Con el propósito de disminuir la emisión del material particulado en Valdivia, ayer se llevó a cabo una fiscalización conjunta entre varias instituciones a un centro de acopio de leña, donde funcionarios de la Seremía del Medio Ambiente realizaron medición del contenido de humedad de la leña y desde Conaf cuantificaron los productos primarios del bosque nativo de dicho centro, contrastando los volúmenes estimados con lo presentado en las Guías de Libre Tránsito.

Esta acción se suma a cuatro controles carreteros en la región en las últimas semanas (dejando dos infracciones), lo que se ha dado en contexto de la Ley de Robo de Madera (Mesa contra el Crimen Organizado), cumplimiento del artículo 58 de la Ley 20.283. Cabe destacar que estas instancias han sido acompañadas por las Patrullas de Intervención Rural de Carabineros. *CS*